

Article paru dans le Courrier Cauchois du 4 novembre 2016

4 NOVEMBRE 2016 LE COURRIER CAUCHOIS

GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Un nouveau président au club de pétanque



Le nouveau bureau autour de Stève Sunen, président

Michel Leclerc, président du club de pétanque de Grainville-la-Teinturière, avait invité les membres à l'assemblée générale qui s'est déroulée en présence de Jean-Louis Chauvensy, conseiller départemental, René Vimont, maire, et de nombreux adhérents. En ouvrant la séance, le président a remercié les élus et les bénévoles de leur investissement envers le club qui compte trente-six joueurs. Suzanna Sunen, secrétaire, énonça un bilan moral qui portait notamment sur les résultats des concours de l'année. Philippe Leclerc, trésorier, a présenté le bilan financier, les deux bilans ont été adoptés à l'unanimité. Reprenant la parole, Michel Leclerc a confirmé sa décision de céder son poste de président après 27 ans de présidence et 30 ans de présence dans le club fondé en septembre 1985. Cependant, il conseilla au nouveau bureau de procéder à une modification des statuts qui portent sur des élections tous les 4 ans, au lieu de 3 ans jusqu'ici. Parmi les projets, en mars 2017,

les ligues de Haute et Basse-Normandie seront dissoutes au profit de la formation du Comité régional de Normandie qui n'impliquera pas de changements sur les championnats, les qualifications étant réparties en Seine-Maritime. L'élection d'un nouveau bureau a abouti à nommer président Stève Sunen, vice-président David Beaufils, secrétaire Suzanna Sunen, secrétaire adjoint Pascal Berthelot, trésorier Stéphane Guéry, trésorier adjoint Sébastien, responsables anciens Daniel Beaufils et Bernard Follain et les membres Pascal Liot et Claude Boquet. René Vimont a évoqué les premières années du club et préconise la continuité d'être présent autour des habitants et des commerces locaux, il remercia également Michel Leclerc pour son implication dans le club de pétanque local. Jean-Louis Chauvensy s'associa aux propos de René Vimont, souhaitant un bon départ à la nouvelle équipe. « Il faut que les associations perdurent et n'arrêtent pas », a-t-il conclu.